News Release

グローバルプレスリリース意訳 2023 年 4 月 6 日

2023 CJスーパーレース選手権に参戦する複数のレーシングチームと タイヤパートナーシップ契約を締結

(SEOUL. South Korea, Mar 31, 2023)

ネクセンタイヤ社は、2023 CJ Korea Express(大韓通運) Super Race Championship (スーパーレース選手権) SUPER 6000クラスに参戦するプロレーシングチームと、3月29日にタイヤパートナーシップ締結式を行ったことを発表しました。。

タイヤパートナーシップ締結式は、ネクセン中央研究所(The NEXEN UNIVERCity)でネクセンタイヤ社 イ・ヒョンジョン社長、Seohan(ソハン) GP、 Volgas Motorsports(ボルガス・モータースポーツ)、CJ Logistics(CJロジスティックス) レーシングチームの監督、ドライバー、関係者が出席した中で行われました。

ネクセンタイヤは、スーパーレース選手権 SUPER 6000クラスに参戦する韓国のトップ・レーシングチーム、ソハンGP、ボルガス・モータースポーツ、CJロジスティクス・レーシングチームに レース用タイヤを供給し、プロレーシングチームへのタイヤ供給を拡大します。

特にVolgas Motorsportsチームは、パートナーシップによるタイヤ供給だけでなく、チームタイトルパートナーシップを締結し、2023 シーズンは「NEXEN-Volgas Motor sports」としてスーパーレース選手権に参戦する予定です。

ネクセンタイヤから供給される「N'FERA SS01 (DRY)」は、過酷な走行条件下でもグリップカとブレーキング性能に優れたレーシングスリック・タイヤです。「N'FER A SW01 (WET)」は、ウェット路面での安定したハンドリング性能と優れた排水性能が特徴です。

ネクセンタイヤはスーパーレース選手権に参加するレース専用タイヤの技術をベースに、新車装着用タイヤ(OE)や補修用タイヤ(RE)の研究開発に積極的に活用する予定です。

2023 スーパーレース選手権は、4月22日 Everland Speedway(エバーランド・speed ウェイ)で開幕します。









